



UNIVERSIDAD BERNARDO O'HIGGINS:

Una institución en constante avance

Con cuatro carreras nuevas, un nuevo edificio y acreditada por la CNA, la Universidad Bernardo O'Higgins se presenta como una institución de educación superior que ofrece una formación innovadora y actualizada, que les permitirá a los estudiantes transformarse en profesionales preparados para enfrentar el exigente mercado laboral.

Con 29 años de trayectoria en educación superior, más de 6 mil alumnos y 28 carreras de pregrado, la Universidad Bernardo O'Higgins (UBO) busca formar a los profesionales del futuro, a través de programas de estudio innovadores, una mejor infraestructura y la búsqueda permanente de la calidad, la que se ve reflejada en su acreditación institucional de cuatro años.

En su compromiso con el desarrollo del país, la universidad presenta cuatro nuevas carreras para este año: Medicina Veterinaria, Ingeniería en Realidad Virtual y Diseño de Juegos Digitales, Trabajo Social y Geografía. Estos nuevos programas de pregrado se cimentan en las necesidades actuales de la sociedad chilena y del mercado laboral.

"Lo anterior, está unido a la formación integral que la UBO entrega a sus alumnos, tanto en lo académico como en lo personal. Esto se suma a la sólida formación disciplinar, con estrictos sistemas de aseguramiento de la calidad y un enfoque en la independencia en el aprendizaje. La UBO se destaca también por una gran gama de talleres deportivos, artísticos, culturales y actividades filantrópicas, que permiten a los jóvenes experimentar una vida universitaria plena", asegura la directora general de Admisión de la UBO, Priscilla Pizarro.

En línea con el objetivo de avanzar constantemente, el plantel inaugurará en marzo el Edificio Rondizzoni II, con 8.333 metros cuadrados que



El Edificio Rondizzoni II será inaugurado en marzo.

complementará la infraestructura existente, entregando espacios fundamentales para el correcto aprendizaje y formación de los alumnos.

MÁS Y MEJORES BENEFICIOS PARA ALUMNOS NUEVOS

En su compromiso con la movilidad social y el acceso de los jóvenes a la educación superior, la UBO implementó un nuevo y mejorado sistema de becas, con descuentos de hasta un 100% en matrícula y arancel de todas las carreras

que imparte.

Estas becas se extienden desde beneficios por el puntaje PSU hasta descuentos por rendimiento deportivo. Con esto la UBO busca ampliar el acceso a la enseñanza superior para este 2020.

Entre las becas que se ofrecen, destaca la Beca Postula UBO, que entrega matrícula gratis a los jóvenes que postulan a esta universidad entre sus tres primeras preferencias. También destaca la Beca Puntaje PSU, que premia el rendimiento de los jóvenes en

la prueba de selección universitaria, entregando hasta un 100% de descuento en el arancel anual de cada una de las 28 carreras que imparte según el puntaje PSU obtenido en las pruebas de Lenguaje y Comunicación, y Matemática.

Para averiguar y conocer más sobre estos beneficios, la casa de estudios ha puesto a disposición de los postulantes su simulador de puntaje en el sitio web www.ubo.cl. Esta herramienta permite conocer el porcentaje de descuento según el puntaje obtenido, entregando



también valiosa información sobre la postulación.

SEMANA DE LA POSTULACIÓN UBO

Con el objetivo de orientar a los futuros universitarios en su proceso de postulación, la Universidad Bernardo O'Higgins realizará la "Semana de la Postulación UBO" desde el 24 al 28 de febrero en el campus Rondizzoni, ubicado en General Gana 1702, comuna de Santiago, a pasos de la estación Metro Rondizzoni.

En esta instancia, los jóvenes y sus familias podrán conocer la infraestructura de la universidad, recibir información sobre toda la oferta académica por parte de sus docentes, orientación vocacional y asistencia en el proceso de postulación.

Para inscripciones y más información sobre la "Semana de la Postulación UBO", carreras y becas que ofrece el plantel consultar en www.ubo.cl.